

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Homenaje a la música navarra en el Ayuntamiento de Bruselas

El pianista navarro Fermín Bernetxea interpretó piezas de Remacha, Falla, Albeniz y otros compositores españoles

Viernes, 17 de octubre de 2014

Diversas piezas musicales de Fernando Remacha y de otros compositores españoles como Manuel de Falla e Isaac Albéniz sonaron ayer, miércoles, en la sala Gótica del Ayuntamiento de Bruselas, ubicado en la *Grand Place* de la capital europea.

Las piezas fueron interpretadas por el pianista navarro Fermín Bernetxea, quien fue invitado por la organización benéfica *Association Femmes d'Europe* con la colaboración de la Delegación del Gobierno de Navarra en Bruselas.

El recital, que se celebró con la intención de recaudar fondos para financiar proyectos sociales de la organización, convocó a más de 200 personas, principalmente representantes de las instituciones europeas.

Tras el concierto se degustó vino navarro ofrecido por Bodegas Chivite y se entregaron pañuelos rojos a los asistentes.



Vista de la sala del Ayuntamiento de Bruselas durante el concierto de Fermín Bernetxea.